

04/05/2021

Fiscalía Sur implementa primera Academia Regional de Formación del país con relatoras y relatores internos/os

Con la participación del Fiscal Nacional Jorge Abbott, se realizó la ceremonia de investidura de las/os 10 relatoras/es que formaran parte de la primera Academia Regional de Formación del país, que corresponde a la Fiscalía Regional Metropolitana Sur. El Fiscal Regional Héctor Barros destacó la iniciativa, “que busca reforzar los conocimientos de gestión jurídica, administrativa y calidad de vida laboral de quienes integran la Fiscalía Sur, con el fin de fortalecer la persecución penal pública y especialmente la calidad de la atención de nuestras/os usuarias y usuarios, que forman parte de la población más vulnerable del país”.



El lanzamiento de esta Academia, se realizó esta mañana por videoconferencia, donde además participó la Directora Ejecutiva Nacional de la Fiscalía de Chile Francisca Werth, el Director Ejecutivo Regional de la Fiscalía Sur, Adio González, el Director de la Academia de la Fiscalía de Chile, Sebastián Salineros y el Jefe de la Unidad de Personas de la Fiscalía Sur, Víctor Villarroel, junto a integrantes de todas las Fiscalías y Unidades de esta Fiscalía Regional.

Fue así como el equipo de relatoras y relatores que liderarán este nuevo programa de capacitación, quedó integrado por las/os funcionarias/os: Natalia Céspedes, Beatriz Mora, Francisco Pincheira, Susana Jorquera y Martín Olivares y las/os fiscales: Lorena Herrera, Paulina Sepúlveda, Víctor Núñez, Rodrigo Chinchón y Renzo Razeto.

El Fiscal Abbott, resaltó la instancia y el compromiso institucional de quienes integrarán esta Academia Regional de Formación, junto con sostener que es importante que esta modalidad de capacitación, se implemente en otras regiones del país, en sintonía con los lineamientos sobre la materia a nivel central y que forman parte de la política de perfeccionamiento y desarrollo de fiscales y funcionarias/os del Ministerio Público.

Junto con felicitar a todas y todos las/os relatores/as que fueron seleccionados a través de un proceso interno abierto y participativo, el Director Ejecutivo Regional de la Fiscalía Sur, Adio González, puntualizó que “esta innovación que además es un reconocimiento a la experiencia interna en distintas áreas, forma parte del Plan Estratégico Regional 2021-2027 de la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, en lo relativo a la gestión de personas, pero siempre con un foco importante en el ejercicio de nuestras funciones y la eficacia en la persecución penal”.